
N. 19 del Registro deliberazioni ORIGINALE

COMUNE DI CAMPAGNA LUPIA
Città Metropolitana di VENEZIA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Sessione Straordinaria di Prima convocazione

seduta Pubblica

Oggetto: INSEDIAMENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE. CONVALIDA DEGLI
ELETTI ALLA CARICA DI SINDACO E DI CONSIGLIERE COMUNALE
PER IL MANDATO AMMINISTRATIVO QUINQUENNIO 2022 - 2027

L'anno  duemilaventidue il giorno  uno del mese di luglio alle ore 20:30 nella Residenza
Municipale, Sala Consiliare, previo invito del Sindaco consegnato a ciascun consigliere, si riunisce
il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta  NATIN ALBERTO nella sua qualità di Sindaco
Partecipa il Segretario Comunale, Ranza Giorgio

Si dà atto che all’inizio della trattazione dell’argomento in oggetto sono presenti ed assenti i
seguenti consiglieri:

Nome e cognome del consigliere Presente/
Assente

Nome e cognome del consigliere Presente/
Assente

NATIN ALBERTO Presente MARCATO LIONELLO Presente
MORESSA CHIARA Presente CAPUZZO MARINO Presente
RADO MELISSA Presente MENEGAZZO ALESSANDRO Presente
TASSETTO DANIELE Presente

in
videoconf
erenza

DESTRO ALICE Presente

TRAMONTE ANDREA Presente MARCHIORI FEDERICA Presente
LONGHIN DIEGO Presente MOZZATO VALENTINO Presente
RAMPADO MICHELE Presente

NUMERO TOTALE PRESENTI:   13   ASSENTI:    0

Vengono dal Sig. Presidente nominati scrutatori i Sigg.:
RAMPADO MICHELE
DESTRO ALICE
MARCHIORI FEDERICA

Sono inoltre presenti ed assenti gli Assessori non facenti parte del Consiglio Comunale:
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CANTON BARBARA PRESENTE IN
VIDEOCONFERENZA

________________________________________________________________________________

Il Presidente, sussistendo il numero legale dei presenti, dà avvio alla trattazione dell’argomento in
oggetto.

Il Sindaco neo eletto, Natin Alberto, assume la presidenza dell’assemblea e
verificato il numero legale, provvede a dar lettura della proposta di delibera.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTO il verbale dell'adunanza dei Presidenti delle Sezioni elettorali, contenente i
risultati della elezione diretta del Sindaco e del Consiglio comunale tenutesi in questo
Comune il 12 giugno 2022 per il mandato amministrativo quinquennio 2022 - 2027;

VISTO il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, ed in particolare l’art. 41, il quale prevede che:

“Nella prima seduta il consiglio comunale e provinciale, prima di deliberare su
qualsiasi altro oggetto, ancorché non sia stato prodotto alcun reclamo, deve
esaminare la condizione degli eletti a norma del capo II titolo III e dichiarare la
ineleggibilità di essi quando sussista alcuna delle cause ivi previste,
provvedendo secondo la procedura indicata dall'articolo 69”;

DATO ATTO che con l’art. 55 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, modificato ed
integrato con l’art. 10 del D.Lgs. 31 dicembre 2012 n. 235 è stata disciplinata tutta questa
importante materia e in particolare, a norma dell’articolo 1, co. 63, della legge 6 novembre
2012, n. 190 sono state abrogate le disposizioni degli articoli 58 e 59 del D.Lgs. 18 agosto
2000, n. 267 e sono state disciplinate agli articoli 10 e s.s. di tale norma le ipotesi di
“Incandidabilità alle cariche elettive negli enti locali”;

SENTITO IL SINDACO che:
dà lettura del nominativo del candidato eletto alla carica di Sindaco e dell’elenco dei
Consiglieri proclamati eletti dall’Adunanza dei Presidenti delle Sezioni elettorali, a
seguito delle elezioni comunali tenutesi il 12 giugno 2022, per il mandato
amministrativo quinquennio 2022 – 2027, come risulta dalla copia del verbale di tale
adunanza trasmesso alla Segreteria comunale.
invita tutti i consiglieri ad indicare, qualora ne siano a conoscenza, gli eventuali motivi
di incandidabilità, ineleggibilità o incompatibilità a carico degli eletti  precisandone i
motivi;.

VISTE le dichiarazione sostitutive sottoscritte dagli interessati, Sindaco e consiglieri
comunali, ai sensi degli artt. 46 e 47 del D.P.R. n. 445/2000, attestanti la non sussistenza
di alcuna delle cause di ineleggibilità od incompatibilità, previste dalle norme promananti
dal capo II, titolo III, del D.Lgs. 18.8.2000, n. 267;

ACCERTATA, conseguentemente, la sussistenza delle condizioni di eleggibilità,
nonché l’insussistenza di condizioni di incompatibilità, nei confronti del Sindaco e di tutti i
Consiglieri Comunali eletti e che, quindi, non si deve procedere ad alcuna dichiarazione di
ineleggibilità, né ad alcuna contestazione di incompatibilità;
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ATTESO che sulla proposta è stato acquisito il parere previsto dall’art. 49 comma 1 del
D. Lgs. 267/2000 in ordine alla regolarità tecnica da parte del responsabile del servizio
interessato e del responsabile della ragioneria in ordine alla regolarità contabile che risulta
non dovuto, in quanto non comportante effetti diretti e indiretti sul patrimonio e sulla
situazione economico finanziaria dell’Ente;

Sentito il dibattito allegato alla presente;

Con voti 13 resi in forma palese e verificati con l'assistenza dei Consiglieri Scrutatori;

D E L I B E R A

DI CONVALIDARE la elezione diretta del Sindaco e dei seguenti Consiglieri comunali1.
per il mandato amministrativo quinquennio 2022 – 2027, che hanno tutti i requisiti di
candidabilità ed eleggibilità stabiliti dalla legge, per i quali non esistono condizioni di
incompatibilità agli stessi note:

Candidato eletto Sindaco:
Cognome e nome Lista collegata

NATIN ALBERTO PER IL BENE COMUNE

Candidati eletti Consiglieri:

N. Cognome e nome Lista
Risultato
elettorale

(CIFRA INDIVIDUALE)

01
02
03
04
05
06
07
08
09
10
11
12

MORESSA CHIARA
RADO MELISSA
TASSETTO DANIELE
TRAMONTE ANDREA
LONGHIN DIEGO
RAMPADO MICHELE
MARCATO LIONELLO
CAPUZZO MARINO
MENEGAZZO ALESSANDRO
DESTRO ALICE
MARCHIORI FEDERICA
MOZZATO VALENTINO

PER IL BENE COMUNE
PER IL BENE COMUNE
PER IL BENE COMUNE
PER IL BENE COMUNE
PER IL BENE COMUNE
PER IL BENE COMUNE
PER IL BENE COMUNE
PER IL BENE COMUNE
CAMPAGNA LUPIA FUTURA
CAMPAGNA LUPIA FUTURA
CAMPAGNA LUPIA FUTURA
CAMPAGNA LUPIA FUTURA

1931
1885
1877
1872
1847
1826
1817
1815
   994
1132
1116
1078

2. DARE ATTO, conseguentemente, che non si deve procedere, nei confronti di alcuno
dei sopraelencati eletti, a dichiarazione di ineleggibilità, né a contestazione di
incompatibilità.

immediatamente eseguibile

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la su esposta proposta di deliberazione, depositata agli atti nei termini stabiliti dal
Regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale;

Sentito il dibattito allegato alla presente;
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Con voto espresso nelle forme di legge che ha dato il seguente esito, accertato dagli
scrutatori  e proclamato dal Presidente:

Presenti e votanti: 13
Voti favorevoli: 13;
Contrari: nessuno;
Astenuti: nessuno;

D E L I B E R A

Di approvare la su esposta proposta di deliberazione che integralmente si richiama per
relationem.

Infine, considerata l’urgenza che riveste l’esecuzione dell’atto;

Visto l’art. 134, comma 4, del T.U. 18.8.2000, n. 267, che testualmente recita: “Nel caso
d’urgenza le deliberazioni possono essere dichiarate immediatamente eseguibili con il voto della
maggioranza dei componenti”;

Con successiva e separata votazione che ha dato il seguente esito, accertato dagli scrutatori
e proclamato dal Presidente:

Presenti e votanti: 13
Voti favorevoli: 13;
Contrari: nessuno;
Astenuti: nessuno;

D E L I B E R A

di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4°
del D. Lgs. 267/2000.
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SINDACO:
Iniziamo il Consiglio comunale. Scusate il ritardo, abbiamo dei problemi tecnici con il nostro
Consigliere che è staccato ed è da remoto, stiamo provando a vedere se riusciamo in qualche
maniera a collegarci. Nel frattempo iniziamo e iniziamo come al solito con l'appello.

Do la parola al Segretario.

SINDACO:
Salve, saluto i nuovi Consiglieri.

- Si procede all’appello nominale.

SINDACO:
Come Assessore esterno è presente Canton Barbara, che è da remoto.

Procediamo anche per assegnare il ruolo di scrutatori. Oggi abbiamo una giornata in cui gli
scrutatori saranno molto attivi, quindi nominiamo Michele Rampado, Federica Marchiori e Alice
Destro.

Benissimo. Iniziamo allora come di consueto con delle comunicazioni, comunicazioni che hanno
motivo di essere comunque portate alla conoscenza dei cittadini per poter dare delle informazioni
utili. In questo periodo l'Italia sta approvando sulla propria pelle l'effetto della crisi climatica, dalle
temperature alte abbiamo visto in questi mesi di maggio giugno, hanno creato problemi sia
all'agricoltura che anche in certe situazioni, anche a paesi. Al momento non si registrano
problematiche particolari per quanto riguarda Campagna Lupia, quindi nessun rischio per ora per i
nostri rubinetti, però dobbiamo anche cercare di passare un po’ l'educazione su quello che può
essere l'uso corretto dell'acqua potabile. Nei prossimi giorni manderemo delle informazioni, un
decalogo per il risparmio idrico. Faccio degli esempi, per il discorso di inserire ad esempio dei
frangi getto al rubinetto oppure anche l'utilizzo del buon uso del rubinetto quando ci si lava i denti
oppure ci si fa la barba, usufruire meglio per la doccia rispetto alla vasca e magari innaffiare le
piante in orari serali per evitare di portare via acqua ad altre famiglie. Sono delle precauzioni che
verranno, come vi dicevo, delle informazioni che verranno date. Non abbiamo fatto ordinanze in
questo momento, cerchiamo di educare tutti, di educarci a evitare, ad esempio, anche quello di
lavare la macchina o la moto se non è necessario. Sono considerazioni che è meglio fare e proprio
anche condividerle con chi conosciamo. So che alcuni Comuni hanno fatto delle ordinanze, non
abbiamo pensato di lavorare su questo, ma iniziare a lavorare sull'educazione. Torno a ricordare che
eventuali utilizzi impropri dell'acqua però potrebbero trovare anche il motivo per fare una nuova
ordinanza in tal senso.

Continuano gli abbandoni dei rifiuti, mi dispiace toccare sempre questo argomento, ma non voglio
neanche permettermi o sentirmi dire che i cittadini di Campagna Lupia vengono cacciati o
comunque sono mortificati proprio da questa inciviltà di pochi balordi. Abbiamo trovato qualcuno
che è del paese, e ha ricevuto la sanzione, altri sono di fuori paese. Siamo riusciti a ad avere un'altra
telecamera per poter fare questi controlli, aggiungendo questi speriamo di poter dissuadere questo
cattivo modo di gestire i rifiuti, visto che abbiamo la fortuna di avere un servizio porta a porta che
riesce ad aiutarci in tutto.

Sono partiti i centri estivi già da inizio mese, dopo il termine della scuola. Quest'anno eravamo
partiti con tutti gli incartamenti per effettuare un bando, però visto che le società sportive del paese
si sono messe assieme per dare questo servizio, abbiamo dato loro la possibilità di organizzarsi
all'interno degli spazi comunali o degli spazi già a loro disposizione. Oggi è terminata l'attività
portata avanti da tre settimane dal Pro Athletic, la frequenza era di 140 bambini. So che altri centri
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estivi sono iniziati anche privatamente, la cosa è ammirevole, perché dà un servizio alla
popolazione, alle famiglie e permette ai genitori di poter lavorare. Nello stesso tempo anche oggi
sono passato per ringraziare gli animatori e i centri estivi e anche vedere proprio la gioiosità dei
ragazzini nel poter stare insieme e di divertirsi, penso che sono tutte attività che possono solo fare
del bene alla nostra comunità.

È terminata da poco la sagra di San Pietro, sentendo le attività produttive, anche le attività legate
dei giostrai, le attività del luna park, sono stati molto contenti, la popolazione ha avuto modo di
spendere qualche ora, oltre che qualche soldo per le giostre, ma di spendere qualche ora per stare
assieme, per mangiare bene, per stare bene in compagnia. Penso che ci volesse anche questo per
ricominciare e cominciare anche l'estate. Queste sono un po’ le informazioni che volevo dare.

L'altro passaggio è sulla questione Covid. Diventa in questo periodo non drammatica la situazione,
anzi, a livello di USL non abbiamo ricoveri importanti. La parte più interessante è legata al fatto
che ci sono parecchie persone che si stanno positivizzando, ma non creano un ricovero, è questa la
cosa interessante, la cosa positiva. In rianimazione a Dolo, nelle rianimazioni dell’USL 3, ma
soprattutto a Dolo, che era un punto dolente per il nostro territorio, non abbiamo pazienti positivi in
questo momento da quattro settimane, penso che sia una cosa buona. Anche i reparti di medicina
non hanno attualmente dei ricoveri che possono creare delle difficoltà. I dati che mi erano stati dati
da a inizio settimana parlavano per Campagna Lupia di settanta persone positive, era un dato che
era sceso in maniera importante, sta risalendo, però come stiamo vedendo da chi ha avuto modo di
contrarlo o famiglie o amici o conoscenti, si tratta di una variante che crea un problema che dura
due o tre giorni, poi con i sette/dieci giorni c'è una soluzione.

Non ho altre comunicazioni. Di solito do anche la facoltà a qualcuno se vuole intervenire, se avete
piacere, sennò procediamo con quello che è l'ordine del giorno.

Passiamo al punto 1° dell'ordine del giorno.

«Insediamento del Consiglio comunale. Convalida degli eletti alla carica di Sindaco e di
Consigliere comunale per il mandato amministrativo quinquennio 2022/2027».

Andiamo a dare informazione, visto il verbale dell'adunanza dei Presidenti delle sezioni elettorali,
contenenti i risultati dell’elezione diretta sia del Sindaco che del Consiglio comunale, che si è
tenuta in data 12 giugno 2022, per questo mandato amministrativo del 2022/2027. Fa parte proprio
del Decreto Legge del 18 agosto del 2000 in cui nella prima seduta del Consiglio comunale si va
proprio a deliberare su quelli che sono stati i dati che sono usciti proprio dalle urne. Do lettura ai
dati che sono stati inseriti. Avete avuto modo di vedere che nella delibera trovate dei dati che sono
la somma di quella che è la lista più le preferenze che ha avuto ogni Consigliere:

Moressa Chiara con 1931 preferenze;

Rado Melissa 1885;

Tassetto Daniele 1877;

Tramonte Andrea 1872;

Longhin Diego 1847;

Rampado Michele 1826;
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Marcato Lionello 1817;

Capuzzo Marino 1815;

Menegazzo Alessandro “Campagna Lupia Futura” 994.

Come dicevo per i Consiglieri c'è la somma dei 994 più le preferenze:

Destro Alice 1132;

Marchiori Federica 1116;

Mozzato Valentino 1078.

Togliendo quindi il voto della lista, trovate le indicazioni di quelle che sono le preferenze, però per
normativa bisogna proprio dare queste indicazioni.

Con questa delibera chiedo a voi o comunque se avete qualche dubbio o ci sia una dichiarazione
che possa permettere di dare un’indicazione diversa da quelle che sono le fattive indicazioni di
essere, come si dice, di avere le condizioni di eleggibilità. Se c’è l’insussistenza di queste
condizioni è questo il momento per dirlo, quindi guardo tutti, se qualcuno… Benissimo, allora
deliberiamo di convalidare che l'elezione diretta del Sindaco e dei seguenti Consiglieri comunali è
stato dato mandato proprio per l'anno quinquennale, per il mandato amministrativo quinquennale
dal 2022 al 2027. Qui procediamo anche per la votazione.

Letto, confermato e sottoscritto.

Il Presidente
 NATIN ALBERTO

Documento firmato digitalmente ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i.

Il Segretario Comunale
 Ranza Giorgio

Documento firmato digitalmente ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i.
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